

JUAN MANUEL SUÁREZ DEL TORO RIVERO, REELEGIDO PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE SOCIEDADES DE LA CRUZ ROJA Y DE LA MEDIA LUNA ROJA



- La elección se ha hecho pública hoy sábado en la República de Corea, durante la celebración de la XV Asamblea General de la Federación Internacional de Sociedades la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

Madrid, 12 de noviembre de 2005

Juan Manuel Suárez del Toro Rivero, Presidente de Cruz Roja Española, ha sido reelegido hoy Presidente de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, cargo para el que ya fue elegido en noviembre de 2001.

El canario Suárez del Toro asumirá con ello la presidencia de la Organización Internacional, compuesta por 183 países miembros, sede en Ginebra y más de sesenta delegaciones repartidas por todo el mundo. La Federación Internacional, como órgano rector de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja de 183 países, y el Comité Internacional de la Cruz Roja, forman el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja.

La reelección de Suárez del Toro ha tenido lugar hoy en la República de Corea, donde el lunes se clausura la XV Asamblea General de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja bajo el lema 'Preparar nuestra Federación para el futuro'. La Asamblea General, órgano supremo de la Federación Internacional, congrega en Seúl a 800 delegados de la Cruz Roja y la Media Luna Roja de 183 países y a miembros de la Junta de Gobierno de la Federación. Los participantes están revisando los informes sobre las operaciones de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en el mundo entero, y tienen que decidir además acerca de nuevas políticas y prácticas. Además, la Asamblea General está también examinando el programa 'Nuestra Federación del futuro', que tiene por objetivo ampliar considerablemente la escala y alcance de las acciones destinadas a abordar las cuestiones humanitarias más urgentes. A este respecto, Suárez del Toro ha manifestado que "es necesario adaptar la Federación del siglo XXI que todos queremos a las tendencias internas y externas que se imponen en el mundo, siendo más conscientes aún sobre la diversidad de sensibilidades, de creencias, y de razas, y enfrentando los grandes retos que tenemos como la pobreza, la reducción del impacto de los desastres, combatir la intolerancia y la discriminación y mejorar la capacidad de las comunidades para prepararse para hacer frente a los riesgos que ponen en peligro su vida y sus medios de subsistencia".

El Presidente de la Federación nació en Las Palmas de Gran Canaria, ingresó como voluntario en la Institución en el año 1971 como miembro de Cruz Roja Juventud, para más tarde asumir la Presidencia de Cruz Roja Española en 1994.



Para más información: Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
Tel: 610 217 501 www.cruzroja.es



XV período de sesiones de la Asamblea General de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja

Seoul - Republic of Korea
11-14 November 2005